
今年度
注目の事業をチェック！

　昨年9月に行われた決算審査では、予算執行の

審査を経て、次年度以降への提言がなされていま

す。提言の中で、新年度予算に生かされたものを

ご紹介します。

新年度への
提言

どう生かされた？

封筒に広告を掲載しては
石渡悦子委員…住民課などでいろいろな証明書を封筒に
入れていただくが、町の業者の広告を募り、広告収入を
増やしては。
町長…是非研究して、できるものであればやりたいと思
います。

掲載の検討は
石渡悦子委員…各種証明書を渡す封筒に広告等を募って
はというような提案をしましたが、新年度に当たりどう
検討されましたか。
住民課長…窓口用封筒の業者を募ったところ 1社から
申し出があり、そちらで進めています。現在は業者が広
告主を探している状況で、31年度の 6月ごろに提供で
きる予定です。

水を商品化しては
飯田良一委員…防災倉庫への備蓄
や PRに、町の水を商品化できな
いか。
町長…新年度に間に合うかはわか
りませんが、研究して、できるだ
け早くやりたいと思います。

どれくらい売り出すのか
菅澤博隆委員…町の水を売り出すということで、どのく
らいの量を想定した計画をもたれているのか。
生活環境課長…500ml を 2万本作製する予定です。箱
売りを原則に生活環境課で直接販売する予定でいます。
また、各施設の自動販売機や、町外も含めて可能か検討
しています。

トイレの設置について
勝又一徳委員…第一小学校の運動場のトイレについて、
木造の古いものを壊してから、運動会の際には仮設トイ
レという形が何年も続いています。是非つけていただけ
るような回答はいただけないか。
町長…金額等を見積り、その上で財政当局とどの程度の
ものを建てるかという事も含めて、新年度にやりたいと
思います。

トイレの規模は？
勝又一徳委員…観光トイレという形であるので、多古台
のバスターミナルにあるような規模になると思うが、内
容は。
産業経済課長…男子トイレは小便器1基と大便器1基、
多目的トイレが 1カ所、女子トイレは 3基という規模
です。

仮設ではなく普段から使えるトイレを

多くの人が目にする封筒

消費喚起プレミアム商品券発行事業

第3子以降出産・入学等祝金事業

安心安全なまちづくり防犯対策事業
（防犯カメラ設置工事・設置補助金）

病児保育施設整備事業

2,322万円

600万円

188万円

4,987万円

髙坂恭子委員　設置補助金について、希望している地
区はあるのか。1つの地区にどのくらいの補助か。
総務課長　設置補助金 150万円は 30万円を 5基と
いうことで計上しています。今現在 7地区から相談
がありました。設置するかしないか含めて協議させて
いただく形になるかと思います。

土井清司委員　国、県からの補助金はどれくらいか。
また、何名の入所か。
子育て支援課長　補助率の 3分の 1が国、3分の 1
が県です。規模ですが、6人を保育できるような形で
考えています。
飯田良一委員　感染期には混むことが想定されます。
どういった形で優先度合いをつけていくかしっかり
やっていただきたい。
子育て支援課長　利用者に負担のかからない形で進め
させていただきます。

石渡悦子委員　低所得者、0歳から 2歳児を育てる
世帯へ発行されますが、それぞれの状況は。また低所
得者の定義、子育て世帯の所得制限は。
産業経済課長　低所得者は扶養になっている方を除く
住民税非課税者です。3歳児未満の対象者が約 200
名、非課税世帯の方が約 3000 人です。0歳から 2
歳児を育てる方については所得制限はありません。

石渡悦子委員　対象者は新年度から新しく出産する
方々ですが、それ以前に生まれたお子さんへの対応は
どのように協議されましたか。
子育て支援課長　祝い金とともに、移住・定住を目的
としています。そういった観点から、基準日を設け、
それ以後に生まれた方ということで協議しました。
石渡悦子委員　ぜひ未就学児の 3番目以降がいる方
に満額とはいわなくても、検討をお願いしたい。
町長　おっしゃるとおり、本当にそういう気持ちはわ
からなくはありませんが、現状の財政等を鑑み、これ
が現在のベストであると考えます。

※図柄は変更になる
　可能性があります
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